



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

# „Ich möchte ganz bewusst das Kopfkino anschalten.“ – Lesung von Salah Naoura in der Mediathek Mosbach

06.04.2022



Mediathek Mosbach

Peter Lahr berichtet in der Rhein-Neckar-Zeitung über ein haarsträubend-witziges Literaturerlebnis von Mosbacher Grundschulern mit dem Berliner Autor und Übersetzer Salah Naoura. Der schon mehrfach ausgezeichnete Schriftsteller arbeitet alleine mit seiner Stimme und verzichtet bei seinen Lesungen bewusst auf multimediale Elemente.

Salah Naoura war auf Einladung der Fachstelle für das öffentliche Bibliothekswesen vom 28.03.-01.04. auf Veranstaltungstour durch den Regierungsbezirk Karlsruhe.

## Weitere Informationen:

[Peter Lahr: Berliner Autor Salah Naoura las vor Schulkindern. Er vereint das Beste aus mindestens zwei Welten. \(Rhein-Neckar-Zeitung, 03.04.2022\)](#)

[Mediathek Mosbach](#)

[Informationen zu Salah Naoura \(und aktuellen Veranstaltungsreisen anderer Künstler\)](#)

[Fachstelle für das öffentliche Bibliothekswesen am Regierungspräsidium Karlsruhe](#)

Kategorie:

[Abteilung 2 Bibliotheken](#)